

# 第18号

- 北部支部8月支部例会の報告
- やんばるじんぶん塾 第1講
- 屋我地ツアーアンケート結果
- 北部支部役員紹介・支部長あいさつ
- 北部支部会員紹介



# やんばる じんぶん

発行  
沖縄県中小企業家同友会  
北部支部広報委員会  
TEL:098-859-6205  
FAX:098-859-6208



経営体験を語る  
(株)アルマリゾート 棚原社長



棚原社長の報告に聞き入る  
前田例会委員長(左)と渡嘉敷支部長(右)

- 健康、仕事、遊び等の生活の全てにおいて笑顔が大事だと思いました。
- 自分から笑顔や明るい態度で仕事を励み、会社を明るく、動きやすい職場にしていきたいと思いました。
- 改めて笑いというものに、携わる仕事をしていることに自信が持てました。
- いつも、笑顔の真栄田さん。大病を

北部支部8月例会を8月9日、ホテルゆがふいんおきなわで開催いたしました。私にとって、今年4月から北部支部例会委員長に就いてからの初仕事。いつも参加するだけの受け身のスタンスから一変、企画・運営と開催する側に立ったことで、感じる事がたくさんありました。

中小企業家同友会の学びの場としての原点でもある各支部や部会が行う「例会」。その開催を担うのですから力が入りましたが、報告者の選出から支部長のお知恵も借りながらの出だしどなりました。また、例会の質を高めていく為にも県全体で取り組み進めている「例会マニユアル」。このマニュアルに沿ってやらねばと杓子定規に進めようとする私。プレ例会の開催の都合が付かない事に焦っていたところ、報告者である(株)アルマリゾートの棚原社長は県外での同友会歴も長い大先輩で、過去の仕事柄、講演に関しても百戦錬磨という事に助けられました。しかし、「例会」がそもそも何であるかを支部長、幹事長ともお話しできました。

一つ返事で報告者を引き受けたいただき、広い視野で機知にとんだお話と、実践する行動力の大しさを説いて下さった棚原社長、ありがとうございました。また、開催に当たってご助言いたしました。例会を8月に無事開催する事ができました。

二つ返事で報告者を引き受けたいただき、陰で支えて下さった渡嘉敷支部長や渡具知幹事長、頼りない私を支えてくれ、爽やかな司会を務めてくれた副委員長の中本泰一郎さん、事務局の皆さまに心より感謝申し上げます。当日は予定より人数も増え、懇親会まで出席率が高く盛り上がりました。また、一つ北部支部の「やんばる」の底力を感じた例会となりました。



グループ討論会の様子



可能性を感じればできないことはない!

7月21日

（木）に、名護市国際交流会館にて、北部支部の第5期「やんばるじんぶん塾」の第1講が開講され、会員・社員含め、20名が参加しました。今期のやんばる塾が開講され、会員・社員含め、20名が参加しました。今期のやんばる塾は、「経営者と社員が共に学ぶこと」や「会社全体が元気になる」内容づくりに取り組んでいます。

第1講の講師は心理療法士＆笑脳研究家の真栄田絵麻氏。現在も大病を抱えているという真栄田氏は、これまでの人生も苦難の連続だつたといいます。しかし、そんなことは微塵も感じさせない、明るく笑顔溢れる講演に、会場は終始明るい笑顔に包まれていました。

- 抱えているとは思えないような明るさに比べたら、私は、まだまだ明るさが足りないと痛感しました。
- 笑顔があれば全てうまくいく。不可能はない信じる事が大切だということを学びました。
- 今日の講義では、笑顔を出す事やプラス思考で生きていく事が大事な事だと思います。自分を変えるには開き直る、やればできると思う事が大切ということを学びました。
- 職場では自分自身、楽しくでいていないところがあると思っているので、これからは、笑いで楽しい職場にしていきたいと思いました。
- 生きる姿勢、仕事の姿勢の原点、基本を改めて見直す機会となり、気力が沸き出きました。
- やる気、頑張る気のでてくる講話でとても嬉しかった。有難うございました。
- ユーモアの大切さを感じました。



最後は講師を交えて笑顔の記念撮影!

## 北部支部8月支部例会 例会委員長 前田裕子社長

**第5期**  
**テーマ：「笑」で元気！心を元気にする人材育成**  
**講師：心理療法士&笑脳研究家 真栄田絵麻氏**

島渡り・バーベキュー大会開催  
●●屋我せや

いつも海に入つてきましたが今回陸上勤務にまわりました。みなさんのバーベキューの用意が意外と大変だと気づかされました。



毎年、この日しか海にはいらなければ思つたので存分楽しめました。島渡りで海を歩きながらモズクを取つた事。

一緒に海に来れて、一緒に食べて子供たちの楽しい顔が見れた事。

家族(子供達)や社員さんの参加により普段と違う顔が見れる事。

久しぶりの海、しかも泳ぐとは、仕事もしばし忘れて良い一日でした。



省々  
反々

もう少し会員の参加を増やしたい。  
時間が足りませんね。もっと遊びたかった。  
昨年より少し参加者が少なかつた。  
遅れてしまつた。  
監視の目を増やさないと危ないと感じた。  
できる限り参加し続けたいと思つた。



役員の皆さんのおかげで、海からあがつたら、すぐ美味しい肉を食べることができます。

家庭で久しぶりに海に来れた事。

みんなの笑顔。

毎日、仕事ばかりで忙しかつたので家族との大切な時間を過ごせた事ができた。

家族で久しぶりに海に来れた事。



## 2011年 北部支部役員紹介



副委員長 河本 雅一 (株) KAITO  
新井 章仁 (株) アイランドプロジェクト

担当副支部長 (健障者委員会も兼任)  
金城 毅 大衆居酒屋和楽

幹事長 渡具知 豊 (有) 渡具知  
委員長 崎浜 幸也 大宮印刷

副委員長 饒平名 知也

担当副支部長 (株) 饒平名エコステーション  
仲本 和美 (有) ブックボックス名護店

副委員長 新垣 直樹 エラアイディ(株)

副委員長 宇根 真一 (有) 宇根自動車  
秦一郎 南西食品(株)

副委員長 桜川 雅庸 桜工房

例会委員会  
担当副支部長 又吉 光男 (有) 結設計  
委員長 前田 裕子 (株) 前田産業  
組織交流委員会 副委員長 中本 奏一郎 南西食品(株)

担当副支部長 委員長 桜川 雅庸 桜工房

健障者委員会 委員長 仲本 和美 (有) ブックボックス名護店

担当副支部長 委員長 新垣 直樹 エラアイディ(株)

担当副支部長 委員長 宇根 真一 (有) 宇根自動車  
秦一郎 南西食品(株)

担当副支部長 委員長 桜川 雅庸 桜工房

支部長あいさつ  
北部支部長 渡嘉敷 真吾  
2011年度  
県中小企業家  
同友会北部支  
部の支部長を  
させて頂くこと  
にになりました有限会社ヤマシンの  
渡嘉敷真吾です。

皆様方には、昨年同様に日頃から同友会の支部活動に於いて、ご理解とご協力を賜り心から感謝申し上げます。

北部支部は、今年度も支部活動をするにあたり同友会理念の自主、民主、連帶の精神の基「よい会社」「よい経営者」「よい経営環境」の三つの目的の実践と地域と共に歩む中小企業をめざします。

## 北部支部会員紹介

(有) おっぱ乳業 営業 松興希(次男)



私は以前、サーフボードを片手に世界を(カリ) フォルニア・コス

タリカ・ジャマイ

力等)一人旅し

てきました。この時、世界中の海でサーフィンを経験して気持ち一つで世界中の人と仲間になれることを学びました。

その後帰国し、親の経営する「おっぱ乳業」を兄と共に継ぐ決意をしましたが、いざ経営側から会社を見たとき、わからない事だらけで悩んでいました。その時に知人の紹介で同友会を知り入会して、まったく違う「業務・役職・年齢」の方々との交流から熱い気持ち一つで業種、年齢など関係なく仲間になれる事を実感しています。

これからは同友会での先輩方や仲間の教えや、今までの経験を生かし

「おっぱ牛乳」「おっぱソフトクリー

ム」「おっぱジェラードアイス」を地

元やんばるの方に、もっと愛して頂

けるよう地元での販売に力を入れ

ていきたいと思います。

今年度も北部支部、威張らず、気

取らず、自然体で会員との友情と

情熱を忘れることなく頑張って参

ります。



JAFarmersでジェラート、ソフトクリームの販売をしている松興希さん

専門委員会として  
①例会委員会  
②広報委員会  
支部例会、学習会の企画・運営  
年3回の広報紙の発行